

今年も「蓄っ子」は、がんばります－始業式－

1月7日(木)3学期が始まりました。

始業式では、校長先生から、「3学期は、**学年のまとめ**をする大切な時期である。**チューりップの球根**のように力をいっぱい蓄えて、春に**大きな美しい花**をみんなで咲かせよう。」とのお話をされました。

子どもたちは、それぞれ自分の**新年の抱負**に照らし合わせ、やる気に満ちた目で聞きました。

その後、各学年の代表と申年生まれの先生が、全校の前で新年の抱負を披露しました。

1年 廣嶋 凌(ひろしまりょう)さん **あや跳び**を20回跳べるように練習します。

2年 寺村 彩菜(てらむらあやな)さん **算数の計算と漢字**をもっと覚えたから、勉強をがんばります。

3年 川端 歩(かわばたあゆむ)さん 2015年を表す漢字は、不安の「安」だったので、今年は世の中の不安がなくなるように、困っている人に声をかけるなど、まずは自分が**勇気を持って行動**したいです。

4年 名嶋 ひなた(なじまひなた)さん 4年生の間に、心に残る**一生の楽しい思い出**をつくることが新年の誓いです。

5年 仲西 純平(なかにしじゅんぺい)さん 6年になると勉強がまた難しくなるので、5年の勉強をしっかり復習して、**6年につなげたい**です。

6年 石川ジオゴ勇太(いしかわじおごゆうた)さん 今年がんばりたいのは、**中学校で友だちをたくさん作ること**です。

藤田 彩香先生 学校で毎日**みんなと遊ぶ**ことをがんばります。また、大好きなディズニーランドに、**春・夏・秋・冬全部行きたい**です。

北野 裕行先生 本を一年間で**100冊**読みます。もう一つ、**カレーをスパイスから調合**して作ることに挑戦します。

三浦 久輝先生 リオオリンピックでゴルフが正式種目になりましたが、大好きなゴルフにたくさん行って、練習もたくさんして、**年間1回は優勝**したいと思います。

五(嫌見)・五(年生)交流盛り上がる



1月15日(金)
来年度の新1年生の保護者説明会と同時に、**新1年生と新6年生**の交流会をもちま



した。新6年生たちは、この会の企画・運営のために**事前の準備**で、あいさつやスタンプラリー、クイズ・イベントなどを一生懸命考えました。

学校の次期リーダーとして、新1年生が**学校に來るのが楽しみ**になるよう、いろいろな工夫したり、優しく接したりする姿がとても**頼もしく**見えました。



これで、
また菩提寺の**良き伝統**
である**きらめき**(たてわり活動)が、新しい年に**引き継がれていく**ことを実感することができました。



始業式当日、庭木の剪定作業に来てくださっていた「レイカ湖南園芸クラブ」のみなさんを紹介することができました。毎月、校地内の樹木の間伐・伐採・剪定・養生…でお世話になっています。

ありがとうございます

1月12日(火)6年生の「菩提寺学」の学習で、「湖南ヒストリア」のみなさんにお世話になりました。



菩提寺の旧所・名跡を



「いしべえどん」とともに巡る構成の劇を観ることを通して、菩提寺の歴史に思いを馳せるひとときになりました。